

## Charnay-lès-Mâcon

# Déménagement et recrutement : Planète + voit toujours plus haut

**Le temps de grandir et de trouver son rythme de croisière,** la jeune société Planète +, spécialisée dans le photovoltaïque, a quitté fin janvier la Cité de l'entreprise à Mâcon pour s'installer dans des locaux flambant neufs à Charnay-lès-Mâcon. Ce déménagement s'est accompagné par de nouvelles embauches.

**L**e Pas Fleury à Tournus à ses débuts, puis la Croisée de Fleurville et enfin la Cité de l'entreprise à Mâcon. Il aura fallu 5 ans à Planète +, très jeune entreprise spécialisée dans le photovoltaïque pour trouver son rythme de croisière, de grandir et surtout d'explorer. Preuve, depuis le 1<sup>er</sup> février dernier, les 31 salariés ont élu domicile dans des locaux flambant neufs situés rue Roger-Bretagnon, en zone Euro-parc sud Bourgogne à Charnay-lès-Mâcon. « Ce transfert, mûri depuis plusieurs mois, est en phase avec notre politique de développement et notre volonté de rayonner davantage au niveau



**Le chef d'entreprise Marwan El Rhayti (deuxième en partant de la gauche) en compagnie des trois nouvelles recrues : Ibtissem Omar, Yohann Langevin et Olivier Meyronnie.** Photo Fernand Ribeiro

interrégional », avance le jeune chef d'entreprise Marwan El Rhayti. Ce transfert d'activité s'est accompagné par le recrutement de plusieurs personnes : Yohann Langevin au service communication, Ibtissem Omar au poste de ressources humaines, Olivier Meyronnie à celui de comptable, Thierry Ante et Nicolas Couturier comme commer-

ciaux. Et ce n'est pas terminé.

## En quête de nouveaux commerciaux

Face à la montée en puissance de l'entreprise, Planète + est toujours à la recherche de nouvelles recrues pour renforcer sa partie commerciale notamment. Des postes pour deux commerciaux, trois

techniciens et un chef opérationnel sont ouverts. Il faut dire que depuis 2019, année de création de la naissante société, Marwan El Rhayti et son associé Kamel Messai ont connu une ascension fulgurante dans un domaine d'activité, il est vrai en plein essor. « En 5 ans, nous avons procédé à 2 500 installations aussi bien auprès des collectivités, des

entreprises privées que chez les particuliers », avance Marwan El Rhayti. Un chiffre qui en dit long sur l'activité pour le moins soutenue de Planète +.

## Planète + vise une croissance de 30 %

Histoire de conforter ce chiffre, Marwan El Rhayti poursuit : « En 2024, nous avons installé l'équivalent de 512 000 m<sup>2</sup> de panneaux photovoltaïques. On espère augmenter cette installation de 30 % en 2025. » Eu égard du carnet de commande de Planète + à ce jour, cette prévision est atteignable. « Début février, nous avions 133 projets en cours », avance le chef d'entreprise. Au niveau du chiffre d'affaires, là aussi Marwan El Rhayti mise sur une progression de l'ordre de 30 % pour atteindre 13 millions d'euros contre 10 millions d'euros en 2024. Une progression en phase avec une énergie inépuisable qu'est le soleil.

● Fernand Ribeiro

## Prissé

# La 20<sup>e</sup> Journée de la transition écologique prévue le 23 février prochain

**L**a Journée de la transition écologique se tiendra à la salle des fêtes dimanche 23 février de 10 à 18 heures. Au programme de cette 20<sup>e</sup> édition : marché paysan, village d'une vingtaine d'acteurs associatifs, conférences par le PETR et Nicolas Maillet, viticulteur à Verzé.

La première délibération concernait l'installation de professionnels de santé pour laquelle le maire Pierre Desroches est autorisé à signer l'offre d'achat avec Demeures Access de deux appartements en plateau nu de type T2 (53,53 m<sup>2</sup>) et T4 (86,39 m<sup>2</sup>) situés au rez-de-chaussée du bâtiment A dans le nouvel immeuble Jouvence 2, rue de la Fontaine au prix de 374 400 € TTC. Ce montant ne comprend pas l'aménagement intérieur ni l'acquisition d'une

pompe à chaleur réalisée sous maîtrise d'ouvrage communale pour la somme de 123 577,58 € TTC.

## Des subventions sollicitées

Pour cette opération de 414 981,32 € HT, les subventions suivantes sont sollicitées : la Dotation d'équipement des territoires (DETR) auprès de la Préfecture, l'appel à projets 2025 du Département, le Fonds de concours de Mâconnais Beaujolais Agglomération et toute aide publique ou extérieure. Le plan prévisionnel de financement a été approuvé.

## L'opération "ombrière photovoltaïque" approuvée

L'opération "création d'une ombrière photovoltaïque" sur l'aire de lavage des ateliers mu-



**Pommiers, pruniers, cerisiers, poiriers de variétés anciennes et rares seront greffés et vendus au cours de la Journée de la transition écologique. Au premier plan, Marcel Eberhart, cheville ouvrière de la journée.** Photo Monique Péhu

nicipaux, d'un montant de 72 496,96 € HT/86 996,35 € TTC, a aussi été adoptée, les modalités de financement arrêtées et les demandes de sub-

ventions approuvées. Elles concernent la Dotation de soutien à l'investissement local (DSIL) 2025 de l'Etat et le Fonds de concours MBA.

Les élus ont accepté la candidature d'Elodie Maréchal, qui succède au maraîcher Philippe Guillaume dès le 1<sup>er</sup> avril, formalisée par la signature d'une promesse de bail rural dans l'attente d'une autorisation d'exploiter. La location sera consentie pour une durée de neuf ans renouvelable.

Le dossier de demande de subvention pour le renouvellement des équipements informatiques à la Bibliothèque municipale a aussi été entériné. « Le Conseil départemental sera sollicité à hauteur de 50 % du montant de l'investissement » a précisé le maire.

La cartographie des zones d'accélération des énergies renouvelables (ZAER) sur le territoire a été arrêtée.

● Monique Péhu (CLP)

● Prochain conseil le 4 mars.